

O'Tacos se positionne à Lanester pour cibler les familles et faire découvrir le French Tacos au plus grand nombre

Montrouge, le 17 Janvier 2025 – Pour débiter cette nouvelle année 2025, O'Tacos, le leader du French Tacos, annonce l'ouverture d'un nouveau restaurant à Lanester, dans le département du Morbihan. Ce nouveau point de vente promet de devenir *the place to be* pour tous les gourmands en quête de nouvelles saveurs. Ce projet marque une étape importante dans l'expansion stratégique du réseau et répond à une demande croissante pour une offre de restauration rapide innovante et personnalisable.

O'Tacos a su se démarquer en proposant une version 100 % personnalisable du tacos. Entre la célèbre sauce fromagère maison, un choix impressionnant d'ingrédients et la possibilité de relever des défis gourmands, l'enseigne séduit un large public, des étudiants en quête de repas rapides et savoureux aux familles à la recherche d'une expérience conviviale.

Située dans une zone commerciale dynamique, la franchise O'Tacos de Lanester bénéficie d'un emplacement idéal pour capter une clientèle variée : étudiants, actifs, et familles locales. Le choix du site a été mûrement réfléchi pour maximiser la visibilité et le flux de clients, avec un accès facilité et des équipements modernes.

Les 3 franchisés n'en sont pas à leur coup d'essai, en effet, ils sont déjà propriétaires de 2 restaurants dans la région et ont toujours été dans le secteur de la restauration. Ce nouveau restaurant de Lanester ambitionne de devenir un lieu familial pour accueillir tous les aficionados du French Tacos.

Cette ouverture s'inscrit dans la politique de la marque de collaborer avec des entrepreneurs locaux motivés. "*Nous sommes ravis de soutenir le développement économique de Lanester en offrant une opportunité de croissance aux acteurs locaux et en créant des emplois dans la région*", expliquent **Mickael Siharar, Romuald Thevenin & Khizar Hayat**.

Souhaitons bonne chance à ces nouveaux franchisés de Lanester !

À propos d'O'Tacos

Fondé en 2007, O'Tacos s'est imposé comme LA référence en matière de French Tacos, un concept unique mêlant générosité, personnalisation et saveurs variées. Avec plus de 300 établissements en France et 400 à l'international, O'Tacos continue d'innover pour satisfaire une clientèle toujours plus curieuse et exigeante.